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Ich gucke mir den Scheiß schon seit Jahren nicht mehr an. Früher hat mich die Tour sehr
interessiert.

Nach der ersten Dopingwelle dachte ich noch „Ok, jetzt wurde der Sumpf ausgetrocknet“. Aber
dann kamen immer neue Fälle dazu.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1550-radsport/?postID=2454099#post2454099
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